



# 'Todos los de la 4T debemos dar el ejemplo': Sheinbaum sobre helicóptero de Monreal y Haces

Ricardo Monreal confirmó el uso de la aeronave y aseguró que lo hace "cuando hay urgencias, emergencias"



Tras revelarse que el diputado de Morena [Ricardo Monreal](#) usó un [helicóptero privado para trasladarse](#), la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que todos los integrantes de la Cuarta Transformación deben "dar el ejemplo" a la sociedad.

En la conferencia mañanera de hoy, la mandataria mexicana consideró que el legislador tiene que explicar sobre estos hechos.



"Es una decisión de él, **yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad**, no debe haber gobierno rico con pueblo pobre. Esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos dar un ejemplo", expuso desde Palacio Nacional.

"A veces también -se aclaró ayer- porque no es el uso de recursos públicos, sino el helicóptero particular -que realmente no sé de quién es- que se utilizó por tenerse que mover rápido de un lugar a otro, pero en general **todos los que pertenecemos a la 4T tenemos que dar ejemplo**, en particular el uso del helicóptero de Ricardo, ese día, **lo tendría que explicar**, creo ayer se movió en motocicleta".

Esta semana se difundieron videos que los que se observa a Ricardo Monreal abordar un helicóptero privado, junto al diputado Pedro Haces, en las inmediaciones de la Cámara de Diputados.

## Helicóptero no se paga con el erario, dice Monreal

Al respecto, Ricardo Monreal confirmó el uso de la aeronave y aseguró que lo hace "cuando hay urgencias, emergencias".

**"No es a cargo del erario, no es a cargo de la Cámara"**, expresó.

"Lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, a veces uso ese tipo de aeronaves", declaró el diputado de Morena.